
In der Woche 15.-19.05.2017 haben die SMV-Wahlen stattgefunden. 
 
Unten sehen Sie die neuen Schülersprecher für das Jahr 2017/18. 
 
Hiermit möchten wir uns sehr herzlich bei Lisa Martens (3 BKSPIT 2)  und Fernanda Schmitt (SG 11.2) für Ihren 
großen Einsatz und Engagement bedanken! Sie haben sehr viel für die Bereicherung des Schullebens 
beigetragen! 
 
A. Junginger-Jecho 
K. Schneider 
 
 

 

 
Leonard Volk SG 11.1 
 
Wieso mich als Schülersprecher? 
 
Weil ich schon dieses Jahr als Stellvertreter in der SMV Spaß und 
Gefallen an der Arbeit für meine Mitschüler gefunden habe und ich gerne 
mein bisheriges Engagement als offizieller Schülersprecher ausweiten 
würde. 
Außerdem möchte ich mich dafür einsetzen das Probleme nicht 
totgeschwiegen werden, sondern besprochen und beseitigt werden. 
 
Darüber hinaus kann ich manchmal ziemlich viel reden und dies möchte 
ich nun sinnvoll nutzen und ein Sprachrohr für all diejenigen, welche nicht 
ganz so einfach ohne Probleme das „Maul aufreißen“ können. 
 
Das heißt einfach mal zu zeigen „Hey“ ich bin hier und mit mir noch mehr 
Schüler die hier auch ein Wort mitsprechen wollen und dafür sorgen 
möchten, dass es weiterhin für alle gut läuft. 
 
Seid weise mit eurer Stimme 
 
Euer Leo! 
 

 
 

 
Ronay Kücük (SG 12.2) 
 
Ich möchte Schülersprecher werden, um mich für Anliegen und Interessen 
meiner Mitschüler einzusetzen, und diese an betroffene Lehrer und die 
Schulleitung unter Umständen weiterzugeben.  
 
Damit eine Schule funktioniert, müssen auch Schüler mitentscheiden 
können und eine Mitgestaltungsmöglichkeit im Schulalltag haben, das 
möchte ermöglichen. Mein persönliches Ziel ist es, jeden Einzelnen zu 
unterstützen, dort anzupacken wenn man selber nicht mehr weiter weiß 
und möchte nicht "nur" für die Organisation und Planung von diversen 
Aktionen zuständig sein, die wir hier an der Schule haben.  
 
Die Hilfe und Mitarbeit anderer ist mir sehr wichtig und wie wir wissen ist 
dies Gang und Gebe in unserem Schulleben, ob Gruppenarbeit oder SMV, 
Zusammenarbeit ist etwas, das ich sehr schätze und ist etwas, dass die 
Sachen am Laufen hält.  
 
 



 
 

 
Carolin Lüdtke (2 BKSP1) 
 
Ich möchte mich dafür einsetzen, dass der Bereich vor der Aula 
gemütlicher und einladender sowie komfortabler wird. Als Beispiel, könnte 
man mit Kissen, die Stühle sowie die Sitz-Gruppen im ersten und zweiten 
Stock ausstatten, damit diese bequemer werden, da längeres sitzen dort 
unbequem ist. 
 
Zudem möchte ich den Schülern in den Pausen einen kleinen 
Anziehungspunkt schaffen, wie z. B ein Tisch-Kicker oder ähnliches um 
die Gemeinschaft zu stärken oder die Pause zu beleben. 
Außerdem würde ich mich mit dem Thema der Schultoiletten 
auseinandersetzen, da diese im Vergleich zu den anderen Schulen eine 
Renovierung gebrauchen könnten. Hier müsste man über die benötigten 
Mittel und die Möglichkeiten informieren. 
 
Ich möchte selbstverständlich für alle Schüler ein offenes Ohr haben und 
ich werde mich weiter für sie und ihre Belange einsetzen. 
 
 
 
 
 

 


